



①



②



③



④



⑤



⑥

連日の猛暑のため、午前9時過ぎには暑さ指数（WBGT）が32を超えていました。3日連続で園庭での遊びを中止せざるを得ない状況となりました。今日も子どもたちは、それぞれの保育室で工夫して遊びや活動に取り組んでいました。

年少ちゅうりっぷ組の子どもたちは、クラスみんなで新聞紙を使った遊びを始めました。千切った新聞紙を投げ上げたり、新聞紙の中に落ち込んだり、子どもたちは夢中になって遊んでいました。楽しそうな歓声が、保育室中に響いていました。年中さくら組の子どもたちは、お絵描きをしたり、空き箱を使って製作活動に取り組んだりしていました。暫くすると子どもたちは、大型の積み木を使って遊び始めました。年長ゆり組の子どもたちは、保育室前のペランダでは、シャボン玉遊びをする子どもたちがいました。固形の石鹸を削って水に溶かし、ストローでシャボン玉を飛ばしていました。ランチルームでは、男の子がパネルブロックを使って秘密基地を作っていました。秘密基地が完成すると、屋根からマットに繰り返し飛び降りて遊んでいました。子どもたちは、室内でも安全に楽しく身体を動かすことができ、満足そうでした。

（①②年少の子どもたちの様子 ③④年中の子どもたちの様子 ⑤⑥年長の子どもたちの様子）